

A LIFESTYLE
MAGAZINE

R

RIVIERA
MAGAZINE

LA REVUE DE L'ART DE VIVRE

FR - FRANÇAIS
GB - ENGLISH

MODE
INSPIRATION RIVIERA

PORTRAITS
NOS PLUS BELLES ADRESSES
ENCOUNTERS
OUR BEST ADDRESSES

YACHTING
LES NOUVEAUTÉS 2019
THE 2019 NOVELTIES

CULTURE
LES MANIFESTATIONS DE L'ÉTÉ
THIS SUMMER'S EVENTS

78 ÉTÉ 2018 - 6€

COL
LEC
TOR



PAR | BY
DÉBORAH GRANGER
SUZANNE LAPAUZE

L'ART ANCRÉ ENTRE CIEL ET MER ! ART FLOATING BETWEEN SKY AND SEA!

Depuis l'ouverture de l'Hôtel de Paris Saint-Tropez, la direction donne à l'art et aux artistes une place prépondérante au sein de l'établissement. Cette saison, c'est Sylvain Subervie qui investit les lieux. Alors que la cour intérieure accueille ses « Guerriers boucliers, en guerre contre la guerre », levez les yeux et étonnez-vous de ses « Poissons volants » sur le toit de l'hôtel. Sublimes dans le ciel nocturne ! Et nouveauté cette année, le dîner vous sera servi sur ce même toit-terrasse... de quoi passer un moment enchanteur et nager dans le bonheur !

Since its opening, the management of the Hotel de Paris Saint Tropez has given pride of place to art and artists within the establishment. This season, Sylvain Subervie will be exhibiting on-site. While the inner courtyard displays his "Guerriers boucliers, en guerre contre la guerre", look up and admire his "Poissons Volants", on the hotel roof. Absolutely magical at nighttime! And new this year, dinner will be served on this same roof terrace... for an enchanting moment, immersed in happiness!

HÔTEL DE PARIS SAINT-TROPEZ
www.hoteldeparis-sainttropez.com